

« Vincent Delahaye, Hervé Marseille et Hervé Maurey demandent une minute de silence en mémoire des sportifs israéliens assassinés à Munich en 1972 »

06/07/2012

Vincent Delahaye, Hervé Marseille et Hervé Maurey demandent une minute de silence en mémoire des sportifs israéliens assassinés à Munich en 1972

Il y a quarante ans, avait lieu l'attentat de Munich au cours duquel 11 sportifs israéliens furent assassinés par des terroristes lors des jeux olympiques de 1972 dans la ville bavaroise.

Vincent Delahaye (Essonne), Hervé Marseille (Hauts-de-Seine) et Hervé Maurey (Eure), sénateurs du groupe de l'Union Centriste et Républicaine, ont adressé à Monsieur Jean-Pierre Placade, sénateur de la Haute Garonne et Président du groupe interparlementaire France-Israël un courrier lui demandant de solliciter l'intervention du Ministre des affaires étrangères auprès du comité international olympique, **afin qu'une minute de silence soit observée en leur mémoire lors de l'ouverture des jeux olympiques de Londres 2012, le 27 juillet prochain.**

Les trois sénateurs centristes lui ont également demandé d'interpeller le Président du Sénat, afin d'observer cette minute de silence à la Haute Assemblée le jour de l'ouverture des JO de Londres.

Ce souvenir est ancré dans la mémoire de chacun et il est nécessaire de réaffirmer l'idéal de paix et de partage lié à l'olympisme ainsi que la lutte résolue encore aujourd'hui contre toute forme de violence et de terrorisme.

Vincent Delahaye est membre du groupe interparlementaire France-Israël, Hervé Marseille (Hauts-de-Seine) et Hervé Maurey (Eure) en sont vice-présidents.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)